

# FREIWILLIGENTAGE DER METROPOLREGION RHEIN-NECKAR

Präsentiert eure Kommune bei den Freiwilligentagen 2024!



Vom 21. bis zum 30. September heißt es wieder: Wir schaffen was! Bei der 9. Auflage des Freiwilligentags, der dieses Jahr erstmalig verlängert und somit zu den Freiwilligentagen wird, werden in der gesamten Rhein-Neckar-Region Freiwillige aktiviert, um Projekte von Vereinen, Kindergärten, Schulen, gemeinnützigen Einrichtungen und vielen weiteren Organisationen umzusetzen. Zahlreiche Helferinnen und Helfer packen gemeinsam an und unterstützen das Gemeinwohl.

## 5 Gründe, wieso es sich lohnt, als Kommune mitzuwirken:

- Rückt das ehrenamtliche Engagement in eurer Kommune ins Rampenlicht.
- Realisiert Anliegen und Wunschprojekte aus der Bevölkerung – gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern.
- Nutzt die Freiwilligentage, um dem Engagement von Vereinen, Organisationen, Initiativen und Einrichtungen aus eurer Kommune zu mehr Sichtbarkeit zu verhelfen.
- Präsentiert euch als sozial engagierte Gemeinde – auch über die Grenzen eurer Kommune hinaus.
- Motiviert Einrichtungen, Vereine und Unternehmen zum Mitmachen und stärkt den Gemeinschaftssinn.

## Holt die Freiwilligentage zu euch in den Ort!

### Engagement stärken

Stellt Projektanbietenden und freiwilligen Helferinnen sowie Helfern kommunale Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner zur Seite und macht die Freiwilligentage in eurer Kommune zu einem nachhaltig erfolgreichen Erlebnis für Groß und Klein. Eine Teilnahme wirkt sich positiv auf eure kommunale Engagementpolitik aus und stärkt zudem das Miteinander in eurem Ort. Soziale Einrichtungen, Vereine, Kindergärten, Schulen und Unternehmen packen gemeinsam an.

### Starke Partnerinnen und Partner gewinnen

Ermutigt ansässige Einrichtungen und Unternehmen, sich aktiv an den Freiwilligentagen 2024 zu beteiligen. Mit zahlreichen helfenden Händen können kleine oder größere Projekte aus Bereichen wie Umwelt, Handwerk, Soziales, Kunst / Kultur oder Sport umgesetzt werden – eine tolle Werbung für verschiedene Engagementformen! Ob die Neugestaltung eines Schulhauses, die Durchführung von Workshops, Clean ups, Aktionen mit und für Kinder, hilfsbedürftige Menschen oder Seniorinnen und Senioren, oder Projekte in der freien Natur – die gemeinsame Arbeit erhöht den Bekanntheitsgrad eurer Partnerinnen sowie Partner und bietet neue Möglichkeiten des Austauschs oder der Kooperation.

### Wir unterstützen euch

Wir stehen den kommunalen Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern mit Rat und Tat zur Seite, sowohl in Sachen Planung als auch rund um den Ablauf der Freiwilligentage 2024. Über unseren Newsletter erhaltet ihr zudem regelmäßig die wichtigsten Informationen, Tipps und Hinweise auf einen Blick. Zur Bewerbung der Freiwilligentage in eurer Kommune stellen wir euch kostenlos Plakate und Flyer sowie Vorlagen für eure Pressearbeit zur Verfügung.

Lasst uns gemeinsam „was schaffen“ und werdet Teil der Freiwilligentage 2024 in der Metropolregion Rhein-Neckar. Alle Informationen und viele weitere spannende Einblicke in regionales Engagement findet ihr online auf:

[www.wir-schaffen-was.de](http://www.wir-schaffen-was.de)

### #wirschaffenwas

Kontakt:

[info@wir.schaffen-was.de](mailto:info@wir.schaffen-was.de)

0621/10708-444

Folgt uns auch auf [Facebook](#), [Instagram](#), [TikTok](#), [LinkedIn](#) und [YouTube](#)!